

EL UNIVERSAL.mx

# S&P confía en perspectiva 'estable' de México ante volatilidad

Notimex | El Universal

12:45 Nueva York | Martes 28 de enero de 2014

Un cambio en la perspectiva del país, de 'estable' a 'positiva', ocurrirá si las reformas son implementadas de manera acelerada y si las leyes secundarias que detallarán su ejecución son adecuadas, detalla S&P

La actual **volatilidad** de los mercados accionarios y de divisas que padecen países emergentes no afecta la perspectiva de "estable" que Standard & Poors (S&P) le concedió a la **economía de México**, afirmó la encargada de calificaciones soberanas para América Latina de la firma, Lisa Schineller.

La volatilidad actual en los mercados emergentes es normal debido al proceso gradual del retiro de **estímulo monetario** efectuado por la Reserva Federal de Estados Unidos, explicó Schineller en un panel de discusión organizado la noche del lunes por la Sociedad de las Américas.

Dicho retiro del estímulo "tendría un impacto en los mercados emergentes. Y pensamos que algunos mercados resistirían mejor que otros, y nosotros pusimos a México en esa categoría", sostuvo.

La analista consideró por ello que era adecuada la perspectiva de estable que la calificadora refrendó para México en diciembre pasado, cuando aumentó el grado de inversión de la deuda soberana del país.

La decisión de S&P de aumentar el grado de la deuda soberana de México, de BBB a BBB+, se basó en la aprobación de las reformas fiscal y energética, y el potencial que tienen para potenciar el crecimiento económico y estabilizar los ingresos nacionales, dijo.

"Nosotros pensamos que la reforma energética tiene un papel clave para transformar el potencial de crecimiento del país, y que la reforma fiscal puede reducir la volatilidad de los ingresos petroleros", expresó Schineller.

Manifestó que un cambio en la perspectiva del país, de "estable" a "positiva", ocurrirá si las reformas son implementadas de manera acelerada y si las leyes secundarias que detallarán su ejecución son adecuadas para impulsar el crecimiento nacional.

"Reconocemos que hay retos en la implementación de las reformas y que se necesita tiempo para que estas reformas tengan un impacto en el crecimiento", manifestó Schineller.

Advirtió no obstante que "si vemos que México comienza a cosechar los frutos de la reforma antes de lo que proyectamos, entonces eso por ejemplo podría cambiar la perspectiva del país a positiva".

Durante el panel en la Sociedad de las Américas, Schineller estuvo acompañada por Gerardo Rodríguez, directivo del equipo para mercados emergentes del fondo de inversión Blackrock, y por Gustavo Flores Macías, profesor de la Universidad de Cornell.

La Sociedad de las Américas fue fundada en 1965 con el objetivo de promover el diálogo, el debate y la educación en el continente americano.